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Первое, что я хочу сказать, если мы хотим изменить мир вокруг нас к лучшему, то
мы сами должны измениться. Ведь в этом мире все взаимосвязано. Сама природа
не грязна, не так ли? Этому загрязнению способствуют люди. Не мы ли, люди,
строим различные заводы и фабрики, тем самым загрязняя атмосферу, только
потому, что хотим увеличить материальное благосостояние?! Не нам ли, людям,
добывающим нефть, перевозить ее на кораблях, которые впоследствии загрязняют
речные и морские воды?! Не так ли, люди выбрасывают мусор на улицу, а потом
жалуются на то, что наш город загрязнен и больше не хотят здесь жить. Так что,
люди, вам действительно нужно создать для себя благоприятные условия. Вам так
тяжело подбирать мусор, так вам действительно нужны деньги, что просто не
можете отказаться от перекачки нефти. Что касается нефти, то это отдельный
разговор. Выкачивать нефть (или другие залежи полезных ископаемых), даже если
вы думаете о последствиях? В конце концов, эти минералы не бесконечны. Они
когда-нибудь закончатся, и что тогда ты будешь делать? Вы знаете, что, например,
откачивая нефть, вы опустошаете землю? Кто, кроме нас, подумает об этом? Кто,
кроме нас, будет обсуждать и решать эти вопросы? Я очень надеюсь, что со
временем люди изменят свое отношение к природе, к нашей родной земле. Будем
надеяться, что люди станут более экономными и бережливыми. И только тогда мы
внесем свой вклад в историю нашей родины, только тогда мы улучшим наш мир!

How to make the world a better place?

The first thing I want to say, if we want to change the world around us for the better, then
we ourselves must change. After all, in this world, everything is interconnected. Nature
itself is not dirty, do not you? This pollution contributes to people. Not we, the people,
build a variety of plants and factories, thereby polluting the atmosphere, just because we
want to increase the material prosperity?! Not we, the people, extracting oil, to transport
it in the ships, which subsequently contaminate the river and sea waters?! Do we not,
people throw garbage in the street, and then complain about the fact that our city is
polluted and no longer want to live here. So, people, you do need to create favorable
conditions for themselves. Are you so hard to pick up the garbage, so do you really need
the money, that just can not give up the pumping of oil. As for oil, a separate
conversation. Pumping out the oil (or the other fallow minerals), even if you are thinking
about the consequences? After all, these minerals are not infinite. Have they ever run
out, and then what will you do? You know that, for example, pumping out oil, you empty
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out the land? Who except for us, people will think about it? Who but us will be to discuss
and resolve these issues? I very much hope that in time people may change their attitude
to nature, to our native land. Hopefully, people will become more economical and thrift.
And only then, we will contribute to the history of our homeland, only then we will
improve our world!


